

Benefiz-Lehrgang des Ju-Jutsu Club Bildstock

Eine schier unglaubliche Spendensumme in Höhe von 5.150,00 € haute selbst die Verantwortlichen aus den Socken.

Viele Trainer in den unterschiedlichsten Kampfsportarten haben sich in den Dienst der guten Hilfsaktion eingebunden. Selbst ein Teilnehmer des Lehrganges war einige Wochen zuvor als Stammzellspender und somit als Lebensretter aktiv.

Ein besonderes Dankeschön gilt Sandra Eifler und Familie sowie vielen Helferinnen und Helfern und auch allen Spendern, die die großartige Aktion des Ju-Jutsu Club Bildstock unterstützt haben. Durch ihr soziales Engagement haben Sie **Lichtblicke für Kinder** gesetzt. Herzlichen Dank !!

Text und Bild Sigrid Singer Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.